



An den Grossen Rat

22.5565.02

FD/P225565

Basel, 18. Januar 2023

Regierungsratsbeschluss vom 17. Januar 2023

Schriftliche Anfrage Laurin Hoppler betreffend Anteile an der Schweizer Nationalbank (SNB)

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Laurin Hoppler dem Regierungsrat überwiesen:

«Die Schweizerische Nationalbank (SNB) weist aus, dass 20 Gemeinden Anteile an der SNB halten. Sie weist aber nicht explizit aus, welche Gemeinden dies sind. In diesem Zusammenhang bitte ich die Regierung um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Besitzt die Stadt Basel oder ihr angegliederte Institutionen Anteile an der SNB?
2. Falls dies zutrifft, wie viele Aktien der SNB besitzt die Stadt Basel?
3. Falls die weiteren Gemeinden, welche Anteile an der SNB halten, bekannt sind, welche sind diese?

Laurin Hoppler»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Der Kanton Basel-Stadt besitzt 1'356 Aktien der Schweizer Nationalbank (SNB) und hat eine Beteiligungsquote von 1.4%. Die Stadt Basel besitzt keine Anteile an der SNB. Die Basler Kantonalbank besitzt 850 Aktien der SNB (Beteiligungsquote 0.85%). Weitere Beteiligungen von angegliederten Institutionen oder Gemeinden sind nicht bekannt.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Beat Jans
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin